

みかん風呂でまったり



12月8日

ふれあい 宅配便



街の話題や出来事を写真で紹介します

竹島水族館のカピバラ、そらちゃんのプールが温泉に変身しました。そらちゃんは温泉が大好きなようで、みかんを浮かべた温泉に気持ちよさそうに浸っていました。

エシカルな乗り物体験会



12月8日~11日



電動トゥクトゥクや4輪アシスト自転車など次世代の乗り物の体験会が開催されました。訪れた人は実際に乗って、その便利さを実感していました。

インカクジラのレプリカ制作



11月29日

生命の海科学館に展示されているインカクジラは世界にここだけのホロタイプ標本。その化石の下あごレプリカが制作されました。繊細な作業を見学することができました。

e.jan_gamagori



♡いいね!
421人



蒲郡市公式アカウント

いいじゃんがまごおり

▶ e.jan_gamagori

e.jan_gamagori **
おいしいみかん収穫できたかな? 🍊
**
#子ども農業教室 で
#みかんの#収穫体験!
より大きいみかん、より色の良いみかんなど
思い思いのみかんを収穫していました 🍊
**
#いいじゃんがまごおり #いいじゃん #ひがしみかわ
#蒲郡 #蒲郡市 #愛知 #愛知県 #東三河
#gamagori #aichi #instagram #instagramjapan
11月21日

#いいじゃんがまごおりの
ハッシュタグをつけて
投稿しよう!

